

この春、転任・退任する先生方からのご挨拶



<p>金光 修一（音楽） 光市立光井中学校へ</p>	<p>本校に着任して4年間、大変お世話になりました。本当に素直な生徒ばかりで、毎日楽しく過ごさせていただきました。附属学校ならではの様々な経験を今後の教員生活に活かしていきたいと思います。生徒、保護者の皆様、本当にありがとうございました。</p>
<p>曾根 唯之（美術） 下松市立末武中学校へ</p>	<p>附属光中学校での経験は、教員人生の中でターニングポイントです。それは、これまで培ってきた美術のノウハウを、一度捨て去ったからです。そこから私は、美術は対話を大切にしたコミュニケーションの時間だと学びました。末武中は、20年前に勤務していた大規模校です。人との関わりを大切にした附属での学びをこれから広めていきたいと思います。6年間お世話になりました。</p>
<p>平子 道生（理科） 防府市立国府中学校へ</p>	<p>光附属中学校での4年間、お世話になりました。素直で、元気で人なつこくて、生徒たちと触れ合うことが楽しかったです。皆さんの成長をこれから側で見ることができないのは、寂しいですが、防府の地で応援しています。生徒、保護者の皆様、本当にお世話になりました。</p>
<p>作花 麗美（国語） 柳井市教育委員会へ</p>	<p>附属小中で 9 年間育てていただき、母校を繋いでいる後輩と共に笑い、時に指導できた幸せな5年間でした。生徒としても教師としても多く学び、大きく成長させていただき、感謝の思いでいっぱいです。私の附属14年卒業です。たいへんお世話になりました。</p>
<p>中村 哲哉（数学） 美祿市教育委員会へ</p>	<p>5年間ありがとうございました。この自然豊かな地で共に学べたことは本当に幸せでした。これからも附中での学びを胸にがんばっていきます。遠くからですが、応援しています。生徒・保護者の皆様、本当にお世話になりました。</p>
<p>豊田 桃香（養護教諭） 尼崎市武庫幼稚園へ</p>	<p>約3年間、附属光中学校のみなさんと過ごしました。誰かがけがをしたり体調が悪くなったりしたら、周りの子が一緒に付き添って保健室に来てくれましたね。あとから様子を聞きに来る人もいました。仲間の様子を気遣う、優しいみなさんの姿がたくさん思い出されます。これからも、周りの人と互いに支え合い、思いやり、笑顔で過ごして行ってほしいと思っています。</p>
<p>河村 崇文（社会） 平生町立平生中学校へ</p>	<p>5年間ありがとうございました。附属光中で過ごした期間、楽しいことばかりで、本当に良い思い出しかありません。私自身、本校の卒業生で、更に附中が好きになりました。またいつか附中に戻ってこられたらと思います。本当に今までありがとうございました！ お元気で！</p>
<p>宇多村 賢治（保体）</p>	<p>半年間という短い期間ではありましたが、大変お世話になりました。附属中の生徒の皆さんの、何事にも一生懸命取り組む姿にいつも感心していました。私自身がその姿に元気をもらっていたように思います。これからも様々なことにチャレンジし、自分のよさ、附属中のよさを伸ばして行ってください。</p>
<p>秋本 京香（英語） 防府市立西浦小学校へ</p>	<p>2年間ありがとうございました。 附属での生活や経験はこれからも私の宝物です。 いつまでも応援しています。いつかまたお会いしましょう。お元気で。</p>
<p>橋本 隆之介（理科） 下関市立東部中学校へ</p>	<p>皆さんのおかげで一年間楽しく授業ができ、楽しく過ごせました。学校に行くことが楽しみでしかたがなかったぐらい幸せだったので、お別れは悲しいですが、お体に気をつけてください。ありがとうございました。</p>

